
Seit einiger Zeit ist zu beobachten, dass in Fußgängerzonen wie auf dem Marktplatz oder der 
Leipziger Straße Radfahrer auch zwischen 9 und 20 Uhr nicht absteigen. Hinweise, dass es sich 
um eine Fußgängerzone handelt werden leider nicht zur Kenntnis genommen oder gar beleidigend 
reagiert. Insofern kann diese Situation nur durch staatliche Ordnungshüter verbessert werden.  
 

1. Wann hat die Polizei die letzten Kontrollen durchgeführt? 
 

2. Wie viele Bußgeldverfahren im Zuge von Straßenkontrollen auf dem Markt, in der 
Leipziger Straße und der Rannischen Straße sind wegen der unerlaubten Nutzung 
von Fußwegen durch Radfahrer eingeleitet wurden?  Wir bitten um die Darstellung 
seit 2014, untersetzt nach Markt, Leipziger Straße und Rannischen Straße. 

 
3. Plant die Polizei ggf. in Zusammenarbeit mit dem Ordnungsamt eine Intensivierung 

der Kontrollen?  
 
Die CDU Stadtratsfraktion Halle (Saale) erhielt die beigefügte Bürgeranfrage. Dazu fragen wir die 
Verwaltung: 
 

4. Wie beurteilt die Verwaltung die aufgezeigte Situation auf dem Markt, in der Leipziger 
Straße und der Rannischen Straße? 

 
5. Welche Maßnahmen können zum Schutz der Fußgänger vor Ort eingeleitet werden? 

 
  
gez. Andreas Scholtyssek 
Fraktionsvorsitzender 
 
 

 
 


